

AKTIV50 plus besucht das Deutsche Fasenachtmuseum in Kitzingen

Im Januar trafen wir uns, um unsere Aktivitäten für das Jahr zu planen. Mit einer Winterwanderung in der Kürnacher Flur, leider ohne Schnee, und anschließend dem Entenessen im „Schwan“ begannen wir das Jahr.

Dem offiziellen Museum des Bundes Deutscher Karneval, der Dachorgani-



sation aller Narrenzünfte, in Kitzingen stateten wir im Februar mit rund 30 Teilnehmern einen Besuch ab. Im Falterturm, dem Wahrzeichen Kitzingens, befindet sich auf sieben Etagen ein Teil der Sammlung. Zahlreiche originale Exponate, darunter viele Kostüme und Masken aus allen wichtigen Regionen der Fasnacht oder wie die närrische Zeit anderswo auch immer genannt wird, sind dort zu sehen. Bilkdokumente, Masken, Urkunden, sowie fastrachtliche Requisiten und Kultgegenstände lassen sich in der Ausstellung entdecken. Im zweiten Mu-

seumsteil in der Rosenstraße konnten wir und uns über die geschichtliche Entwicklung des Karnevals informieren. Eine fast unüberschbare Menge interessant gestalteter Orden runden die Ausstellung ab. Echte Narren können in dem Museum viele Stunden ohne Langeweile verbringen. Schon Adenauer meinte, dass der Karneval eine todernste Sach' sei. In Reppendorf beschlossen wir den Tag bei einer zünftigen Brotzeit.

Die unverbindliche Jahresvorschau und die nächsten Aktivitäten sind im Internet zu finden: <http://aktiv50plus.funpic.de>. dz